



Aplazado hasta el día 3 de diciembre el foro en el que participará Pedro Sánchez

La visita a Salamanca del secretario general del Partido Socialista, Pedro Sánchez, prevista para mañana para participar en un foro de debate se ha pospuesto una semana, hasta el día 3 de diciembre, debido a que el máximo responsable del PSOE tiene una comparecencia parlamentaria a la que no puede faltar. "Confianza política: cuestión de Estado" es el título del primer "Foro Fonseca" en el que Sánchez intervendrá el día 3, probablemente en la Hospedería Fonseca a las 19 horas.